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Démarrage à 1h09mn

Regardons ensemble dans le livre de Josué. 
Nous avons vraiment été béni par la Louange. Merci Seigneur pour notre équipe de louange si 
impressionnante. C'est un grand honneur d'avoir Paul (Wilbur) avec nous ce soir. Combien d'entre 
vous étaient avec nous hier soir pour la soirée Louange avec Paul ? J'essaie de prendre le maximum 
de ce que Le Seigneur veut nous donner à travers Paul. C'est probablement son eau. C'est ton eau ? 
(Paul répond que ce n'est pas grave et Chad plaisante sur une demande d'autographe sur la 
bouteille).

Nous sommes actuellement dans une série appelée « Centralité ». Nous regardons à la centralité de 
Yeshua dans les moments les plus importants de l'histoire et de la Bible, nous regardons à la place 
centrale (centralité) dans les fêtes de l’Éternel, dans les paroles prophétiques et dans le symbolisme 
et dans les Patriarches de la Foi, comment il peut y avoir une comparaison entre Yeshua et sa 
préfiguration (Son Ombre) dans la vie de certains des Patriarches.

Je voulais juste dire combien je suis fier, pastoralement, je ne veux pas dire cela en apparaissant 
condescendant mais dire combien je suis fier de nous, de vous, en tant que communauté. Nous vous 
avons donné l'opportunité d'avoir un temps de louange étendu hier soir et vous l'avez saisie. Bien 
vous en a pris. Nous vous avons donné l'opportunité de venir ce soir et de célébrer de en tant que 
corps, et vous l'avez saisie. Vous avez réellement ouvert votre cœur au Seigneur. Nous vous avons 
donné l'opportunité, durant ce temps de louange, de dire des choses personnelles au Seigneur et 
vous l'avez saisie. Bien à vous. Nous vous avons donné l'opportunité, spécialement ceux qui sont 
dans le ministère prophétique, d'annoncer les paroles de l’Éternel pour le temps actuel et nous vous 
remercions de nous avoir apporté ces annonces, certaines que nous avons partagé et d'autres que 
nous n'avons pas toutes le temps de partager. Nous vous remercions pour ceux qui nous les ont 
apportées, ceux qui en ont eu le courage, et qui continuent d'entretenir le don qui est placé à 
l'intérieur de vous. Nous vous remercions pour cela. 

Je suis si fier de nous en tant que communauté parce que nous ne venons pas pour voir un show, ce 
n'est pas  un show. Nous venons pour participer à la construction du Royaume de Dieu et ce 
Royaume vient avec Puissance. Et nous avons à espérer qu'à chaque fois que nous nous réunissons, 
la puissance soit présente parce qu'IL est présent avec nous. Amen ?

Nous allons clore la série « Centralité » ce soir et je vais me focaliser sur le titre de 
« Commandant ». C'est à propos de Josué. Maintenant, qui était Josué ? Et bien Josué était dès le 
départ membre d'Israël lorsque nous regardons quand Israël était encore en Égypte. Nous lisons 
l'histoire à propos du temps de leur sortie d’Égypte et Josué est déjà une personne avec une 
personnalité proéminente. Il est déjà considéré un leader en sa tribu et il est issu de la tribu 
d'Ephraïm. Il était le fils de Nun. Il a eu de multiples rôles en Israël à travers la population et je 
voudrais toucher, pour des raisons contextuelles, à certaines des choses en lesquelles il était 
impliqué. Et nous allons en établir certains comme éléments clés ce soir.

Quand il est sorti d’Égypte, il était membre de la direction qui a été demandée afin d'espionner les  
parties du pays d'Israël. En Nombres 13 il est écrit ceci « 1L'Éternel parla à Moïse et dit : 
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Envoie des hommes pour explorer le pays de Canaan que je donne aux Israélites. Vous enverrez un 

homme de chaque tribu de leurs pères ; chacun d'eux sera un prince. » et au verset 8, il est dit « pour

la tribu d'Éphraïm : Hochéa (Hoshéa), fils de Noun ; » Vous allez dire que vous pensiez que j'allais 

parler de Josué. Et bien, c'est celui de qui nous allons parler ce soir. Mais je voudrais vous souligner

en ce verset quel était le nom de Josué parce que ce n'était pas Josué à ce moment là. C'était Hoshéa

( .Notez bien cela car nous allons y revenir plus tard en approfondissant notre étude .( הוֹשֵׁעַ

Donc il était l'un des 12 fameux espions qui ont été envoyés et il était un des espions qui ont eu 

espoir. Bien entendu avec son ami Caleb, ils sont revenus et ont apporté un bon rapport. Mais il 

n'était pas simplement un espion. Il était aussi membre de l'armée d'Israël. Comment savons-nous 

cela ? Exode 17 verset 9 « Alors Moïse dit à Josué : Choisis-nous des hommes, sors et combats 

Amalec ; demain je me tiendrai sur le sommet de la colline, le bâton de Dieu à la main. » Donc non 

seulement était-il un espion, mais aussi un membre de l'armée, mais il était lui-même un 

commandant. Vous comprenez ? Quand nous faisons les parallèles entre l'annonce de Yeshua et les 

patriarches, l'un des éléments d'annonce est précisément ici, que Josué était lui-même un 

commandant.

Il devait faire le recrutement afin d'aller dans une mission spéciale contre les amalécites. Il n'y a pas 

seulement ces deux rôles, il y en a d'autres. Il était un serviteur de Moïse. Nous savons cela du texte 

suivant en Josué chapitre 1, là où vous êtes actuellement, versets 1 et 2 disent ceci « Après la mort 

de Moïse, serviteur de l'Éternel, l'Éternel dit à Josué, fils de Noun, » Remarquez ici que Hoshéa a 

été changé en Yehoshéa  (ַהוֹֻשע  Yehoshua, vous allez entendre un tas de prononciations ,(  יו

différentes ce soir. Et ce verset c'est Yehoshua . Vous me direz, « es-tu en train de dire que Josué a 

plusieurs noms ? » Oui ! Dans la Bible, vous trouverez qu'il y a au moins 3 prononciations 

différentes de son nom et il y a une raison pour chacune d'entre elle. 

« Après la mort de Moïse, serviteur de l'Éternel, l'Éternel dit à Josué, fils de Noun, assistant de 

Moïse : Moïse, mon serviteur, est mort ; maintenant, lève-toi, traverse le Jourdain que voici, toi et 

tout ce peuple, en direction du pays que je donne aux Israélites. » Donc nous ajoutons à pas 

seulement un espion, pas seulement un leader en Israël, pas seulement dans l'armée mais un 

commandant dans l'armée, nous ajoutons à cela qu'il est un serviteur de Moïse. Maintenant, je 

voudrais pointer quelque chose afin de vous guider dans l'étude par l'hébreu quand il est dit que 

Moïse est un serviteur de l’Éternel et que Josué est un serviteur de Moïse. Je ne veux pas que vous 

compreniez Josué le serviteur et pensez qu'il est un serviteur abaissé parce qu'il est déclaré aussi que

Moïse était un serviteur de l’Éternel et il dirigeait la nation entière. 

Maintenant en hébreu, les deux mots sont différents. L'un est Abed, Moïse est l'esclave, il est le 

serviteur enchaîné/lié de l’Éternel. Et Josué est le Sharath, il est un serviteur qui sert quelqu'un 

d'autre si vous voulez (ministère). Si vous allez un peu plus loin dans la traduction, vous 

comprendrez un peu plus que cela peut aussi vouloir parler d'un service aussi grand qu'un Ministre.



Maintenant, nous comprenons cela en Israël car nous avons des ministres en exemple, les ministres 

de la Knesset, cela va aussi élevé que Ministre et le terme peut être autant abaissé que concierge (ou

personne d'entretien). Il est intéressant que la Bible ne fasse pas la distinction entre ce que cela veut 

dire par Serviteur. Le plus grand d'entre vous devra être le moindre d'entre vous, le serviteur de 

tous, n'est-ce pas ? Amen.

Vous savez, une fois, nous avons effectué un service dans le centre de célébrations et nous devions 

nettoyer après. Écoutez, quand les ministères commencent à apparaître, il n'y a pas une grand 

équipe pour vous aider, allez pasteurs répondez par Amen depuis les rangs du devant. Il n'y a pas 

grand monde pour pouvoir vous aider au début. Et nous lancions une nouvelle assemblée à ce 

moment là, c'était Nachalat (Yeshuateinu), et à la fin du service qui s'était bien déroulé dans toutes 

les affectations, il y avait tout un travail de nettoyage et de rangement à faire et pas assez de monde 

afin de sortir les tables. Donc j'ai simplement attrapé quelques tables et commencé à les bouger et 

quelqu'un m'a arrêté. « Pasteur, arrêtez-vous »Je ne savais pas ce qu'il allait dire. Pendant quelques 

secondes j'ai cru qu’il allait me dire de lui laisser prendre les tables. Ce n'est pas ce qu'il a fait. Il a 

dit « Arrêtez-vous » et j'ai répondu « Que puis-je faire pour toi ? » « Je veux juste vous prendre en 

photo » « Mais pourquoi ? » « Parce que je n'ai jamais vu de pasteur travailler avant !» J'ai répondu 

« Bienvenue, tu dois être nouveau à l'assemblée, c'est ainsi que nos pasteurs travaillent » N'est-ce 

pas Pasteur Mike (Mott) ? C'est vrai, Amen.

En réalité, je voulais raconter cette histoire afin d'encourager, d'inspirer les jeunes qui sont dans le 

public. Regardez, c'est un immense honneur, du plus profond de mon cœur, c'est un grand honneur 

d'être votre pasteur, d'être ici à Jérusalem, d'être un citoyen de la nation, de servir de manières 

différentes, de servir le réseau de l'assemblée, de travailler avec Wayne (Hilsden) et toute l'Equipe. 

Mais je voudrais vous faire savoir comment cela a débuté. Cela a débuté parce qu'un jour , à 21 ans,

j'ai lu dans La Bible que « le plus grand d'entre vous doit être le plus petit de tous. » Et j'ai pris cela 

en allant voir mon pasteur et lui ai dit « Je ne suis pas en train de servir dans l'assemblée. Ce n'est 

pas juste. Que puis-je faire pour l'assemblée ? » Et il m'a demandé « Que veux-tu faire ? » J'ai 

répondu ne rien avoir dans ma pensée, pas d'agenda, il suffit de me dire ce dont l'assemblée a le plus

besoin et c'est ce que je ferais. Il a répondu « Génial. Nous avons besoin de quelqu'un pour nettoyer 

les toilettes » Homme d'entretien. Josué. Serviteur. Donc il y a un vaste répertoire de possibilités 

dans lesquelles Dieu peut nous demander d'officier ce soir. Mais ne laissez pas cela vous faire 

perdre de vue qu'être un ministre proche de Moïse dans la Tente de la Rencontre peut aussi vouloir 

dire que vous pourrez être en train de nettoyer les toilettes cinq minutes plus tard. Être gardien des 

portes dans la maison de Dieu sera un immense honneur.

Et je pense que Josué comprenait ces principes de leadership importants. Je pense qu'il comprenait 

que cela était un honneur de servir à n'importe quel titre auquel il était appelé. En Exode 33 verset 

11 nous apercevons où la fabrication de son être est taillée. Cela dit « L'Éternel parlait avec Moïse 

face à face, comme un homme parle à son ami. Puis (Moïse) retournait au camp ; mais son jeune 



assistant, Josué, fils de Noun, ne bougeait pas de l'intérieur de la tente. » Le leadership de Josué, 

peu importe le niveau en tant que ministre ou homme d'entretien, la base de son leadership était 

qu'il aimait être dans la Présence de Dieu, qu'il recherchait la Présence de Dieu : La Parole de Dieu, 

louait, méditait, patientait silencieusement en s'appuyant sur le Seigneur, L'entendant. Ceci est la 

base/fondation de son leadership. Si vous voulez être un grand leader dans le Royaume de Dieu, 

votre base doit être construite sur un temps de dévotion personnelle avec Le Seigneur.  

Deuxièmement, n'ayez pas peur d'être un homme d'entretien. Si vous pouvez vous accrocher à ces 

deux choses, vous êtes prêt parce que ce sont les deux choses principales que les gens oublient 

quand ils veulent devenir leader, pasteur, directeur, coordinateur. Ils ne se souviennent pas comment

sortir les poubelles. Vous savez, je suis retourné voir mon pasteur quelques mois plus tard pour 

savoir comment il trouvait que je me débrouillais. J'ai dit « Pasteur, je voudrais être sur que nous 

soyons sur la même longueur d'onde et que le nettoyage se fait bien » «Il a répondu « Tu fais du bon

boulot. J'aimerais te promouvoir. » J'ai répondu « Génial, de quoi avez-vous besoin ? » Il a répondu 

« J'ai besoin que tu passes l'aspirateur sur les tapis après le service ». C'est une histoire vraie. 

Maintenant certains d'entre vous dans l'assistance, et ceux visionnant en ligne, certains d'entre vous 

diront « A un certain moment, Pasteur Chad, vous avez sûrement reçu une grande éducation, parce 

qu'aussi non Dieu ne vous aurait pas appelé ici, à Jérusalem, à moins que vous ne soyez super 

éduqué ». Je suis sur le point de briser votre bulle. Je ne suis jamais allé au séminaire et le temps 

que je suis allé à l'école biblique a été simplement parce que j'avais faim de La Bible et que je suis 

allé à l'école biblique. Je ne savais même pas si je devais m'enregistrer pour les classes ou pas. Je 

venais simplement me glisser par la porte arrière tant qu'il me laissaient apprendre. Où j'ai appris à 

être un leader fut quand j'ai appris à être un serviteur. Et Dieu peut accomplir de grandes choses 

avec ce type d'ouvertures, n'est-ce pas ? Pas que j'ai accompli les plus grandes choses du monde, 

loin de la. Ce que je veux vous dire est ceci, si nous décidons ensemble qu'il n'y a rien de plus 

précieux que d'être dans la Présence de Dieu, et que nous sommes ouverts à être des agents 

d'entretien ensemble, se servant les uns les autres, le toit va s'ôter de ce bâtiment parce que Dieu 

pourra utiliser chacun d'entre nous à sa capacité maximale et nous pourrons tous atteindre notre 

destinée. Parce que Dieu attend des serviteurs volontaires en Son Royaume. 

Josué était un serviteur de Moïse, il était un espion pour Israël, il était un militaire , il était un 

commandant de soldats, il était un louangeur et, vous connaissez l'histoire, il a pris le relais du 

contrôle de toute la nation d'Israël. C'est ce que Dieu a pensé du serviteur, il était maintenant prêt à 

prendre le relais du contrôle d'Israël. Ajoutons encore un dernier petit mot/image afin que vous ne 

vous mépreniez pas sur ma perception de qui Josué était. Vous savez que nous avons déclaré dans 

l'établissement de notre mission que nous voulons faire connaître le véritable visage de Yeshua au 

monde. Et nous voulons être sur que quand nous lisons La Bible nous voyons le véritable visage de 

ceux dont nous parlons. Je n'envisage pas Josué, et c'est l'un des moments où je dois bouger de 

derrière le pupitre pour le dire, et je vais aller ici, à côté, car c'est une pensée personnelle.



Je n'imagine pas Josué être un homme doux, uniquement parce qu'il aime être dans la Présence de 

Dieu. Vous savez c'est l'une des pires choses que nous avons essayé d'épingler sur nos 

hommes qu'un homme qui apprécie de louer, ou prier, ou d'être sur ses genoux, ou de crier devant 

Le Seigneur n'est en quelque sorte pas un homme. J'imagine Josué se rendre à la Tente et pendant 

qu'il entre, le cliquetis de son épée pendant qu'il entre, les bottes attachées prêt à la guerre, sale 

d'avoir entraîné des milliers de soldats qu'il doit entraîner dehors, c'est le Josué que j'imagine se 

rendant dans la Tente de la Rencontre. Je ne connais pas le Josué que vous vous imaginez peut-être  

un Josué avec une robe blanche propre allant jusqu'au sol avec des gemmes sur ses sandales  parce 

qu'il est dehors dans le désert. Ce n'est simplement pas le Josué que je vois dans la Bible. 

Je vois un soldat avec la cliquetis de l'armure, avec l'épée attachée à son côté, qui sait Qui il ferait 

mieux de louer avant la prochaine bataille. Et il se rendait dans La Présence du Seigneur. Il restait 

plus longtemps dans la prière et la louange que même Moïse le restait. Et vous savez que le peuple 

d'Israël devait le regarder faire. Comment savons-nous cela ?  Parce que le texte dit aussi que quand

Moïse se rendait à la Tente de la Rencontre, le peuple se tenait debout sur leur pas de porte de leur 

tente personnelle et ils attendaient que Moïse revienne (Exode 33:8). Ils étaient tous debout. 

Combien de temps va-t-il rester là-dedans ? Qu'est-ce que Dieu est en train de lui dire ? Nous avons 

vu Josué aller avec lui. Et quand Moïse sortait, ils pouvaient tous remarquer que Josué n'était pas 

encore sorti. Et ils se rappelèrent de cela quand Moïse annonça que Josué serait le prochain leader. 

Quel grand exemple ! Celui qui restait dans la Tente pour louer le plus longtemps est celui que Dieu

a choisit. Amen ? Chacun d'entre vous peut être cela ce soir. 

Faisons quelques connexions spécifiques avec Yeshua. Josué était engagé dans la prière dans la 

solitude. Marc 1 verset 35 « Vers le matin, pendant qu'il faisait encore très sombre, il se leva et 

sortit pour aller dans un lieu désert où il se mit à prier. » Luc 4:42 « Dès que le jour parut, il sortit et

alla dans un lieu désert. Des foules de gens se mirent à sa recherche et vinrent jusqu'à lui ; ils 

voulaient le retenir, afin qu'il ne les quitte pas. » Yeshua était aussi engagé à être reclus en ses temps

privés de louanges et prières comme nous le voyons pour Josué. Et je vois cette connexion entre les 

deux ainsi que l'annonce de Yeshua Lui-même. 

Josué était un serviteur mais Yeshua l'était aussi. Actes 3 parle de Yeshua ainsi (13) « Le Dieu 

d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, le Dieu de nos pères, a glorifié son serviteur Yeshua, que vous avez 

livré et renié devant Pilate qui avait jugé bon de le relâcher. » Vous savez Josué a eu l'honneur de, 

non seulement survivre au désert, mais aussi d'amener le peuple d'Israël dans leur propre terre 

promise. Amen ? C'était un grand honneur pour lui. Et nous pouvons voir ce symbolisme, ce 

parallèle, en Yeshua dans l'appel qu'IL a reçu pour notre vie éternellement. Jean 14 versets 2-3 « Il y

a beaucoup de demeures dans la maison de mon Père. Sinon, je vous l'aurais dit ; car je vais vous 

préparer une place. Donc, si je m'en vais et vous prépare une place, je reviendrai et je vous prendrai 

avec moi, afin que là où je suis, vous y soyez aussi. »



Vous voyez Josué devait mener le peuple en terre promise et Yeshua le fera aussi. Il nous mènera 

dans l'âge à venir, Il nous mènera dans l'âge du Sabbat, Il nous épousera dans le nettoyage parfait du

jugement du trône Blanc, dans le nouveau paradis, la nouvelle Terre et vous voyez cela annoncé en 

Josué et cela accompli en son entièreté en Yeshua Lui-même. Maintenant nous avons souligné que 

Josué était un commandant. Et savez-vous que Yeshua était un commandant ? Est un commandant !

Je vous rappelle que dans le livre de Josué, il y a un merveilleux passage au chapitre 5 où les deux 

se rencontre l'un l'autre (Josué 5 :13-15). Nous avons Yeshua rencontrant Josué. Lisons quelques 

versets et débutons au verset 13 « Comme Josué se trouvait à Jéricho, il leva les yeux et regarda : 

voici qu'un homme se tenait en face de lui, son épée nue à la main »  Soyez sur de vous faire la 

bonne image de Yeshua les amis. « Josué marcha vers lui et lui dit : Es-tu pour nous ou pour nos 

ennemis ? Il dit : Non, mais je suis le chef de l'armée de l'Éternel, j'arrive maintenant. Josué tomba 

le visage contre terre, se prosterna et lui dit : Qu'est-ce que mon seigneur dit à son serviteur ? Le 

chef de l'armée de l'Éternel dit à Josué : Ôte tes sandales de tes pieds, car le lieu sur lequel tu te 

tiens est saint. Josué fit ainsi. »

Maintenant, remarquez l'introduction d'un commandant à un autre commandant et prenez note que 

Josué se prosterna. Maintenant dans vos études bibliques vous trouverez qu'à chaque fois qu'un 

serviteur essaie de se prosterné devant un ange, l'ange dit immédiatement « Debout ! Ne te 

prosternes pas devant moi, je ne suis pas Dieu ». Et dans ce cas, Josué se prosterna et la personne ne

lui a pas dit de se relever. C'était Yeshua. Josué a reconnu « Je suis un commandant dans Ton armée,

Tu es le véritable commandant » et il s'est prosterné. Et Yeshua n'a pas dit « Lèves-toi ! »parce que 

Josué était à sa véritable place. Une place avec laquelle il était habitué bien entendu. C'était une 

place où Yeshua a sûrement reconnu la position que Josué devait probablement effectué dans la 

Tente de la Rencontre et Yeshua l'a reconnue parce qu'IL l'avait vue auparavant. Et Josué reconnu le

commandant en Yeshua. C'est pourquoi je veux que vous saisissiez l'image, la bonne image de 

Yeshua , cette image de Qui Il est réellement. 

Pas le Yeshua que vous voyez parfois dans les peintures, qui flotte comme ceci, cheveux blonds 

bougeant dans le vent, le Yeshua qui parle en grande poésie « Bénis soyez vous mes amis, j'apporte 

de bonne grâce de loin ». Mon Yeshua est Grand, Mon Yeshua est Terrestre, IL a touché la Terre, Il 

a racheté les choses et Oui, Il travaille de l’Épée. Il est l'homme des hommes. C'est pourquoi tant 

d'hommes ont été attirés à LUI. Parce que Son Autorité était ce qui apparaissait, pas une autorité 

qu'IL avait de vous faire faire n'importe quoi, mais c'était l'Autorité d'être le Grand Créateur où la 

réponse de chacun qui LE rencontrait était de se prosterner. Ce type d'autorité (Matthieu 7 :28-29). 

Et c'est le Yeshua que je vois. 

Et vous direz « Je ne suis pas sur Pasteur Chad que je sois d'accord avec cette version de Yeshua. 

J'aime que mon Yeshua soit plus doux. » Cela vous appartient. Je suis sur qu'au moment où vous 



avez besoin qu'IL soit doux, IL est doux. Et Il est tendre, miséricordieux, patient. Et Il y a des temps

où il faut aller se battre, IL a son armure sur LUI et prêt à s'y rendre. Et Il combat pour vous et votre

destinée. Il y a d'autres images de ce Yeshua bien entendu aussi. Je vous lance le challenge de 

prendre note et d'étudier pour vous même, je ne lirais pas ceci afin de nous épargner du temps, 

Apocalypse chapitre 1 lisez et voyez à quoi ressemble Yeshua en ce chapitre. Des yeux comme du 

feu, je me demande si c'est ce que Josué a vu. 

Des yeux comme du feu, vous avez aussi l'image de ces cuisses brunies. Je me demande toujours 

comment Jean a pris repéré ces cuisses. Vous avez ces pensées étranges parfois quand vous lisez La 

Bible, Jean vraiment tu as vu ces cuisses ? Je ne suis pas sur que cela soit sur cela que je me serait 

concentré. Lisez Apocalypse chapitre 19 et voyez ce qui arrive quand Yeshua parle et une épée sort 

de Sa bouche et qu'il chevauche ce cheval Blanc. Encore une fois, c'est Le Commandant Yeshua, 

Celui qui revient pour nous prendre, Celui qui revient pour racheter ce monde et ce n'est pas un 

doux. Il est Celui dont la Bible parle en disant qu'IL régnera avec un sceptre de fer.C'est Le Yeshua 

qui a besoin d'être prêché.

Petit à côté et je vais conclure. Cette semaine nous sommes allés à une pastorale et nous avons 

remarqué presque partout dans le monde actuellement le corps du Messie est démographiquement, 

se dirige, à 70 % de femmes et 30 % d'hommes. Maintenant, ce que je suis en train de dire n'est pas 

contre les femmes, nous devons bénir les femmes parce qu'elles l'ont reçu en premier. Mais il y a 

quelque chose dont nous devons réellement faire attention quand nous faisons une image, dans la 

manière de faire le portrait de Yeshua, parce que quelque chose ne parle pas au hommes. Il y a 

quelque chose de non masculin dans le portrait que nous faisons du Messie et nous devons 

commencer à réfléchir à cela et commencer à prêcher Le Messie qui est Puissant (fort), Celui qui va

gagner des batailles, Celui qui dirige l'Armée des Cieux, Celui qui revient de la façon dont 

l'Apocalypse parle. Parce que c'est le Yeshua qui saisira le cœur d'un homme. Et ici à King of 

Kings, nous avons commencé à dédier du temps de prière, des événements pour les hommes, pour 

réellement explorer ce que cela signifie pour un homme. Ce n'est pas que nous voulons moins de 

femmes, au contraire, mais apparemment ce que nous faisons pour le Royaume marche pour les 

femmes et quelque chose que nous ne faisons pas ne marche pas pour les hommes. Prenez donc cela

comme une bénédiction pour les femmes et un challenge pour les hommes. 

Il est intéressant que pendant toute la série nous ayons vu de nombreux parallèles mais Josué 

contient un parallèle unique qu'aucun des autres patriarches n'avaient. La plupart des patriarches 

dont nous avons parlé ont rencontré Yeshua dans la chair : Adam, Abraham, Jacob, Shadrach, 

Meshach, Abednego, Moïse, les 70 anciens d'Israël et même les disciples, ils ont tous pu voir 

Yeshua. Mais certains d'entre ceux dont nous avons parlé n'ont pu Le voir et pourtant L'ont annoncé 

dans leurs attributs : Noé ne L'a pas vu mais a entendu Sa voix, Joseph certainement a annoncé Le 

Messie, Le Roi David vient aussi en tête. Mais même parmi tous ceux là, Josué tient une place 

unique en raison de « Son Nom ». 



Je vais aller lentement ici juste pour quelques instants avant de clôturer. En Nombres 13, quand je 

vous ai présenté le premier passage ce soir, j'ai souligné que la première fois que Josué a été appelé 

nous n'avons pas entendu le terme Josué (Yeshoshua), n'est-ce pas ? Nous avons entendu Hoshéa. Et

il est cru dans la tradition juive, même de nos jours, qu'une fois que Moïse a réalisé le don dans ce 

jeune homme, c'est Moïse qui a changé le nom de cet homme. Et je peux croire à cela. Nous 

n'allons pas débattre du oui ou non théologiquement ici mais je peux le croire. Ce n'es pas comme si

Dieu ne pouvait pas changer le nom des gens selon leur destinée. Hello ? Avram, Avraham, Saraï en 

Sarah, Yakov (Jacob) en Israël, nous savons que l’Éternel est dans ce type de dénomination de la 

destinée.Et vous voyez plusieurs noms différents ici et nous avons été défiés récemment par un 

rabbin et il m'a dit « La raison pour laquelle je ne crois pas en Yeshua en tant que Messie est parce 

que le nom de Yeshua n'est trouvable nulle part dans le Tanakh ». Et je voudrais cous apprendre ce 

soir, combien cela est faux. Parce que Son Nom est actuellement lié à Celui de Josué.

Néhémie chapitre 8 verset 17, vous verrez le troisième nom de Josué mentionné, pas seulement 

Hoshéa, pas seulement Yehoshua, mais aussi le Nom Yeshua lui-même. Notez le et étudiez le pour 

vous même Néhémie 8:17 et il n'y a aucune erreur de qui nous parlons parce que dans ce passage IL

est appelé « Yeshua Ben Nun », le fils de Noun, la même désignation donnée à Josué à chaque que 

Son Nom apparaît.

ל שו כל ן-וַיַעו ים מ- ב- ל הַשל הל ב-י סֻכוֹת-הַקל בו בַסֻכוֹת, השַו ֹשו י לא--וַיֵׁ י-כ- ימֵׁ שו מ- ןעל ֹשועַ ב- ינון  -   יֵׁ נֵׁ ן בו  כֵׁ
רלאֵׁל ה; עַד הַיום הַהוא, ישו חל מו י ש- ה- אֹד, וַתו ה מו דולל גו . 

« Toute l'assemblée de ceux qui étaient revenus de la captivité fit des huttes ; ils habitèrent sous ces 

huttes. Depuis le temps de Josué, fils de Noun, jusqu'à ce jour, les Israélites n'avaient rien fait de 

pareil, et il y eut de très grandes réjouissances. »

Et Josué tient cette place unique, en tant qu'annonce de la personne de Yeshua, qu'il ne désigne pas 

simplement aussi le Commandant, il n'est pas simplement aussi celui qui nous amène en terre 

promise, il a la distinction unique de porter le Nom de Yeshua avec lui. Maintenant il y a des 

variations comme vous le savez dans vos études en hébreu, différentes manières de dire différents 

nom, et beaucoup vous diront qu'historiquement au premier siècle le nom Yeshua était 

particulièrement commun qui était donné aux gens avec le nom de Josué. Particulièrement commun,

pas de grand débat à propos de cela. Ce qui est unique est l'annonce de Josué, dans l'ancien 

testament, portant le Nom de Yeshua dans le nouveau testament. Halleluyah ! 

Clôturons avec ceci Josué était une figure admirable, annonçant de nombreux attributs de Yeshua. Il

est serviteur, leader, sauveur, commandant et adorateur. Il a aussi porté Le Nom de Yeshua dans sa 

signification, dans n'importe quelle forme ou shoresh (racine) que vous vouliez cela signifiera à 

chaque fois quelque chose de similaire « L’Éternel est Notre Salut » « L’Éternel sauve » «Dieu 

sauve » « Adonaï sauve » Cela signifiera quelque chose dans ces  approximations peu importe le  

système de racine vous voudrez utiliser. Il porte cet attribut unique. Nous croyons que Josué est une 



figure centrale et il a été utilisé afin de nous montrer que Yeshua serait comme lui-même. Que 

Yeshua se battra pour nous comme un commandant se battra pour son peuple. Certains d'entre vous 

avez besoin d'entendre cela ce soir parce que vous pouvez penser que Yeshua ne se bat pas pour 

vous.  Cela veut dire que vous vous faites une mauvaise image de LUI en votre tête. Je veux que 

vous voyez cette image, pouvez-vous fermer les yeux avec moi pendant que l'équipe de louange 

joue. 

(Le Pasteur Chad appelle l'équipe de prière à s'avancer en avant pendant qu'il prie pour clôturer.)


